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Colégio Estadual Ronaldo Ramos Caiado Filho tem capacidade para atender 1,5 mil 
estudantes; nome é homenagem póstuma a filho do governador

caiado inaugura colégio no 
Jardim do cerrado, em goiânia
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Governo de Goiás define Grupo de 
Trabalho para modernizar Ceasa-GO

o vice-governador Da-
niel Vilela iniciou, 
nesta segunda-feira 

(4/3), a formação de um 
Grupo de Trabalho (GT) que 
ficará responsável pela ela-
boração de um amplo plano 
de modernização das Cen-
trais de Abastecimento de 
Goiás S/A (Ceasa-GO), com 
prioridade para o aten-
dimento de demandas 
emergenciais da empresa, 
como a construção de um 
novo estacionamento e a 
reestruturação da rede de 
energia elétrica.

A iniciativa conta com 
respaldo do governador 
Ronaldo Caiado e foi acer-
tada após reunião com o 
presidente Manoel Cas-
tro de Arantes, o “Fião”, da 
qual também participaram 
o secretário de Estado da 
Infraestrutura, Pedro Sa-
les, diretores da Ceasa-GO 
e integrantes da União de 
Atacadistas e Produtores 
de Hortifrutigranjeiros do 

Estado de Goiás (Uniap), 
que representam centenas 
de concessionários que 
atuam no local.

Durante o encontro, o 
vice-governador teve aces-
so a números e dados re-
levantes que corroboram a 
necessidade de expansão 
física das Centrais de Abas-
tecimento. De acordo com 
o gerente de Mercado da 
Ceasa-GO, Eder Lopes de 
Faria, o entreposto goiano 
é frequentado, diariamen-
te, por 15 mil pessoas, e 
por suas vias trafegam 450 
veículos de grande porte, 
500 motos e 600 carros.

Diante da situação, Vile-
la confirmou que o Grupo 
de Trabalho também redo-
brará atenção à logística 
do local. Ele ainda disse 
que o GT será formado por 
equipe multidisciplinar e 
de diversos órgãos do go-
verno a fim de proporem 
soluções mais céleres para 
todas as necessidades das 

Centrais de Abastecimen-
to. Ele também defendeu 
a participação da Vice-
-Governadoria para dar 
“impulso político” ao 
projeto de revitalização 
e garantiu ao presidente 
da Uniap, Orlando Kuma-
gai, que uma comissão de 
concessionários estará 
presente no grupo.

Questões como a reno-
vação das concessões que 
permitem que produtores 
comercializem frutas e 
verduras dentro da Ceasa-
-GO também entraram na 
pauta de discussões, as-
sim como a importância 
do reaproveitamento dos 

resíduos orgânicos e da 
pavimentação asfáltica 
nas vias internas. “O que 
precisamos estabelecer é 
um plano de urbanização 
completo. Algo que ga-
ranta mais conforto para 
comerciantes e consumi-
dores”, afirmou o vice-go-
vernador. “Temos que apro-
veitar esta oportunidade; 
vamos passar o Ceasa a 
limpo”, completou Mano-
el Castro, que lembrou 
que, em 2025, a empresa 
completa 50 anos e que 
tem lutado para fazer in-
vestimentos, como a ins-
talação de uma usina fo-
tovoltaica e a edificação 

de um novo galpão.
Os estudos para início 

das intervenções devem 
se dar com agilidade, se-
gundo o secretário da In-
fraestrutura, Pedro Sales. 
“Vamos trabalhar em uma 
concepção macro e logo 
partir para algumas ações 
concretas, para solucio-
nar aqueles problemas 
que são os mais urgentes 
no cotidiano. Em pou-
co tempo teremos ações 
práticas para melhorar a 
vida de quem trabalhar a 
Ceasa”, garantiu.

Após a reunião com 
o diretor-presidente da 
Ceasa-GO e o titular da 

Seinfra, Daniel foi à sede 
da União de Atacadistas e 
Produtores de Hortifruti-
granjeiros, localizada nas 
proximidades e, de forma 
resumida, repassou a di-
retores e integrantes dos 
conselhos de Administra-
ção, Fiscal e Consultivo da 
Uniap a deliberação acer-
ca da criação do Grupo de 
Trabalho. O presidente da 
Uniap disse ter “boas ex-
pectativas” e destacou que 
está “confiante” no traba-
lho a ser desempenhado 
pelo GT. “O governador Ro-
naldo Caiado é o que mais 
investiu aqui”, acrescentou 
Orlando Kumagai.

Vice-governador de Goiás daniel 
Vilela, diretor-presidente da empresa 
manoel Castro e  secretário da 
Infraestrutura Pedro Sales definem 
que demandas emergenciais, 
como construção de um novo 
estacionamento, terão prioridade 
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Número de abertura de empresas por mulheres 
mais que dobra de janeiro a fevereiro de 2024
O número de abertura de 
empresas que contam com 
mulheres no quadro socie-
tário mais que dobrou de 
janeiro para fevereiro de 
2024, passando de 1.226 
para 2.619. Os dados são 
da Junta Comercial de Goi-
ás (Juceg). Para o presiden-
te Euclides Barbo Siqueira, 
o dado mostra o avanço 
das mulheres no segmen-
to empresarial. “Somado às 
facilidades que temos im-
plantado na abertura das 
empresas, esse salto mos-

tra o quanto as mulheres 
têm perfil empreendedor”, 
aponta Siqueira.

Em janeiro, entre MEIs 
e não MEIs, foram abertas 
ao todo 13.096 empre-
sas no estado de Goiás e 
12.143 em fevereiro. Mes-
mo com leve queda no 
total de aberturas de no-
vos negócios, a participa-
ção feminina teve avanço. 
Proporcionalmente, le-
vando em consideração 
os dois primeiros meses 
do ano, o número de em-

preendimentos formali-
zados no período, e que 
contam com mulheres no 
quadro societário, saltou 
de 9,3% para 21,5%.

Exemplo desse empre-
endedorismo é a jovem 
odontóloga Fernanda das 
Neves Silva Pinheiro que, 
aos 33 anos, abre o primeiro 
negócio, o próprio consultó-
rio, em Valparaíso de Goiás. 
Mãe de duas meninas, de 3 
e 5 anos, Fernanda divide o 
tempo entre as tarefas de 
profissional e de mãe. 

Segundo ela, a decisão 
de abrir o próprio empreen-
dimento surgiu da necessi-
dade de ter mais qualidade 
de vida e possibilitar mais 
conforto para as filhas. “Eu 
não trabalhava para mim, 
então, acabava tendo um 
retorno menor do que eu 
esperava, mesmo dedi-
cando muito tempo aos 
atendimentos”, resume 
Fernanda, que inaugura o 
consultório na semana em 
que se comemora o Dia In-
ternacional das Mulheres.
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Governo de Goiás inaugura colégio 
no Jardim do Cerrado, em Goiânia

o governador Ronal-
do Caiado esteve no 
Jardim do Cerrado 

9, em Goiânia, na manhã 
desta terça-feira (05/03), 
para inaugurar o novo co-
légio estadual do bairro, 
que tem capacidade para 
atender 1,5 mil estudantes. 
O Estado empregou R$ 7,5 
milhões na construção da 
unidade de ensino. “O que 
mais gosto de fazer é inau-
gurar escolas, pois tenho 
certeza de que elas vão 
mudar o estado de Goiás. 
Daqui alguns anos, muitos 
jovens terão uma profissão 
e uma vida melhor”, afir-
mou em discurso.

Caiado estava acompa-
nhado da primeira-dama 
e coordenadora do Goiás 
Social, Gracinha Caiado, e 
do vice-governador Daniel 
Vilela, entre outras autori-
dades. Ele visitou as salas 
de aula, o laboratório de 
ciências e recebeu o cari-
nho dos estudantes, que 

iniciaram o ano letivo de 
2024 na nova estrutura. A 
entrega atende a um pedi-
do antigo da comunidade, 
que esperou mais de uma 
década para ter um colé-
gio estadual deste porte. 
São 12 salas de aula, au-
ditório, biblioteca e quadra 
poliesportiva coberta.

“Os pais tinham de ti-
rar os filhos daqui e levar 
para outros bairros. O Jar-
dim do Cerrado já chega-
va próximo a 50 mil habi-
tantes e não tinha escola. 
Em 2020, formamos uma 
parceria e construímos a 
primeira. Hoje entrega-
mos a segunda”, lembrou 
a secretária da Educação, 
Fátima Gavioli. Ela expli-
cou ainda que o colégio 
foi construído no padrão 
século XXI, com arquite-
tura moderna e itens de 
acessibilidade. A diretora, 
Sara Bernardes, disse que 
a inauguração é “a con-
cretização de um sonho”.  

Mãe de uma aluna do 
6° ano do ensino funda-
mental, a dona de casa 
Vanessa Rocha falou 
em nome dos pais de 
estudantes, destacando 
que o investimento traz 
dignidade aos alunos e 
à população em geral. 
“Nunca imaginaria que 
nossos filhos estariam 
em uma sala de aula 
tão linda, nova e com 
ar-condicionado. Isso é 
qualidade de vida e qua-
lidade de vida é muito 
importante para um alu-
no. Essa é uma escola 
que vai servir até para 
os meus netos”, concluiu.

Homenagem
Durante a solenidade, o 

governador se emocionou 
com a homenagem póstu-
ma ao filho, Ronaldo Ra-
mos Caiado Filho, que dá 
nome à unidade de ensino. 
O evento foi realizado no 
mesmo dia em que o jo-
vem, falecido em julho de 
2022, completaria 42 anos, 
e reuniu amigos e familia-
res. “É uma ausência mui-
to grande. No aniversário, 
eu ligava para conversar 
com ele logo cedo”, afir-
mou Caiado. “Parece que 
esse local foi escolhido 
a dedo, pois ele gostava 
de paisagens como esta”, 

complementou.
Em uma mensagem 

em um quadro de ativida-
des, o chefe do Executivo 
escreveu: “Tive a oportu-
nidade nos meus manda-
tos de inaugurar vários 
colégios, sempre com 
muita alegria e sabendo 
o quanto é importante 
para os nossos jovens. 
Mas hoje esta obra tem 
um significado especial, 
pois leva o nome do 
meu filho, que está lá 
de cima me ajudando a 
governar. Seu nome está 
eternizado nesta obra 
que vai sobreviver sécu-
los e séculos”.  

A advogada Anna Vitó-
ria Caiado, irmã de Ronal-
do Filho, e a mãe dele, a 
professora Thelma Gomes, 
também acompanharam 
a agenda. “Ele está aqui e 
continuará na vida de cada 
adolescente que passar 
nesta escola. Era preocu-
pado com a educação e, 
principalmente, com as 
regiões que têm mais ne-
cessidade. Justamente por 
ser uma escola em um 
bairro que precisa de um 
olhar cuidadoso e amoro-
so do poder público, quem 
sabe o seu nome não será 
um incentivo para que isso 
aconteça?”, projetou Telma.

Colégio estadual ronaldo ramos Caiado 
Filho tem capacidade para atender 1,5 
mil estudantes; nome é homenagem 
póstuma a filho do governador
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Clima de emoção e saudade marcam entrega de colégio estadual no Jardim do Cerrado: unidade de ensino é homenagem a Ronaldo Ramos Caiado Filho

retrocesso

Entidades ligadas ao saneamento repudiam 
ação de Marconi contra Lei das Microrregiões

Nove entidades ligadas ao 
saneamento publicaram, 
juntas, uma carta aberta 
de repúdio à proposta de 
Ação Direta de Inconsti-
tucionalidade (ADI) assi-
nada pelo ex-governador 
e presidente nacional do 
PSDB, Marconi Perillo. Para 
o grupo, o tucano afronta a 
dignidade dos goianos ao 
tentar impedir investimen-
tos nos serviços essenciais 
de fornecimento de água e 
esgoto tratados. 

A carta chama atenção 
para o risco de o sanea-

mento passar pelo mesmo 
“desastre” da antiga con-
cessionária de energia de 
Goiás, a Celg, privatizada 
por Marconi em 2017. E 
entende que a medida ins-
tituída pelo Estado é única 
possível para manter uma 
política de subsídio cru-
zado entre os municípios 
mais e menos favorecidos, 
com a manutenção de uma 
tarifa única. 

De forma direta, a Lei das 
Microrregiões cria estrutu-
ras regionais para a presta-
ção do serviço, organizando 

blocos de municípios e ga-
rantindo investimentos de 
forma regionalizada. Desta 
forma, as cidades menores – 
que exigem recursos vulto-
sos sem retorno financeiro 
proporcional – não ficarão 
prejudicadas. 

“Lutamos por uma Sane-
ago pública e de qualidade 
para ser capaz de levar sa-

neamento a todo estado de 
Goiás, sem privatizações. 

Carta aberta em defesa 
da lei das Microrregiões do 
Saneamento

As entidades abaixo as-
sinadas chamam a atenção 
da sociedade para o risco 
iminente de um grande re-
trocesso que corre o setor: 
o de passar pelo mesmo 

desastre acontecido com 
a antiga concessionária 
de energia do estado de 
Goiás, a CELG. Ou seja, a 
privatização de um setor 
estratégico para a quali-
dade de vida do cidadão, 
com a consequente piora 
na prestação dos serviços 
públicos essenciais.

Reunidas em torno do 
nobre objetivo comum de 
se priorizar a manutenção 
e a expansão dos serviços 
de saneamento de quali-
dade no estado de Goiás, 
a Associação Brasileira 
de Engenharia Sanitária 
e Ambiental – ABES/GO, 
ACESAN, ADESAG, ASAN, 
ASES, ATISA, Instituto Mu-
lheres do Saneamento 
– MUSAS, e SENGE, jun-
tamente com o STIUEG e 
demais entidades, lançam 

carta aberta em repúdio à 
propositura da Ação Direta 
de Inconstitucionalidade 
(ADI) nº 7.595/GO junto ao 
Supremo Tribunal Federal 
– STF, protocolada pelo 
PSDB Nacional e subs-
crita pelo ex-Governador 
Marconi Perillo. A referi-
da ADI visa atacar a Lei 
Complementar Estadual 
nº 182/2023, que insti-
tuiu as Microrregiões de 
Saneamento no Estado de 
Goiás, Lei esta, fundamen-
tal para alcançarmos a tão 
sonhada e necessária Uni-
versalização dos serviços 
de saneamento básico no 
estado, até o ano de 2033, 
atendendo devidamente 
a população goiana com 
serviços de abastecimento 
de água e esgotamento sa-
nitário com qualidade.
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um “retrocesso” o pedido protocolado 
pelo PSDB Nacional na justiça 
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Procon aponta variação de até 150,38% 
no preço de produtos da cesta básica

a Prefeitura de Goi-
ânia, por meio do 
Programa de Defe-

sa do Consumidor (Procon 
Goiânia), divulgou nesta 
terça-feira (5/3) pesqui-
sa realizada de 27 a 29 
de fevereiro de 2024, que 
aponta variação de até 
150,38% no preço de 29 
produtos da cesta básica, 
em nove estabelecimen-
tos comerciais da Capital.

As cinco maiores varia-
ções estão entre 76,70% 
e 150,38%, com destaque 
para a farinha Yoki, que osci-
lou entre R$3,99 a R$ 9,99. 
Já o quilo do tomate salade-
te teve variação de 147,87%, 
podendo ser encontrado de 
R$ 3,99 a R$ 9,89; o leite 
Leitbom registrou variação 
de 111,11%, custando de 

R$ 2,79 a R$ 5,89. O pão 
francês teve variação de 
101,74%, de R$ 10,99 a 
R$ 21,99. A menor varia-
ção dentro deste conjun-
to foi aferida no litro de 
leite Piracanjuba, que re-
gistrou 76,70%.

De acordo com a pes-
quisa, o consumidor que 
realizar compra pelo me-
nor preço desses produtos 
terá despesa de R$ 25,06. 
Já se adquirir produtos 
com o maior valor, pagará 
R$ 53,75. Isso representa 
a possibilidade de econo-
mia de R$ 28,69 na aqui-
sição dos itens.

As cinco menores va-
riações estão entre 8,58% 
a 35,08%, com destaque 
para o açúcar Ibiá 5 quilos, 
que teve a menor variação, 

podendo ser encontrado 
de R$ 17,49 a R$ 18,89. 
O arroz Tio Jorge (5 qui-
los) registrou variação de 
10,08%, podendo ser en-
contrado de R$ 28,98 a R$ 
31,90; o arroz Califórnia 
(5 quilos) foi encontrado 
com variação de 24,19%, 
com preço de R$ 28,90 a 
R$ 35,89. Já o arroz Cristal 
(5 quilos) registrou varia-

ção de 25,12%, com preço 
de R$ 31,89 a R$ 39,90. O 
quilo da carne bovina (co-
xão duro) teve variação de 
35,03%, com valor de R$ 
25,90 a R$ 34,99.

Com a pesquisa, o 
consumidor que realizar 
compra pelo menor preço 
desses produtos terá des-
pesa de R$ 133,16. Já se 
fizer compras com o maior 

valor, pagará R$ 161,57. 
Utilizando a pesquisa do 
Procon como base para 
suas compras, poderá 
poupar R$ 28,41 apenas 
nesses cinco itens. Com-
parando a cesta básica de 
março de 2024, com a de 
fevereiro de 2024, houve 
redução de 4,40%.

O levantamento busca 
informar e alertar o consu-
midor quanto às variações 
de preços de alguns pro-
dutos da cesta básica e de-
talhar o gasto mensal que 
um trabalhador teria para 
comprá-los. “O objetivo des-
ta pesquisa é auxiliar o con-
sumidor no momento da 
compra, possibilitando me-
lhor planejamento e maior 
economia. A pesquisa revela 
variações porcentuais entre 
produtos da mesma marca 
e oferece referência ao con-
sumidor por meio de preços 
médios obtidos na amostra”, 
destaca o presidente do 
Procon Goiânia, Júnior Café.

A pesquisa do Procon 
Goiânia é realizada com me-
todologia diferente da que 
é feita pelo Departamento 

Intersindical de Estatística 
e Estudos Socioeconômicos 
(Dieese), por utilizar várias 
marcas do mesmo produto 
da cesta básica. Ao proceder 
a comparação de preços, o 
Procon Goiânia utilizou pro-
dutos da mesma marca.

O órgão enfatiza que 
nem todos os produtos 
pesquisados foram encon-
trados em todos os estabe-
lecimentos visitados, e que 
a pesquisa reflete momento 
específico e, por essa razão, 
os preços atuais podem ser 
diferentes quando o consu-
midor realizar suas compras. 
O Procon destaca, ainda, que 
lojas da mesma rede prati-
cam preços diferenciados.

O Procon Goiânia tam-
bém informa que a respon-
sabilidade do comerciante 
abrange os seguintes ca-
sos: se o fabricante, pro-
dutos ou importador não 
puderem ser identificados; 
se não houver clareza na 
informação concernente à 
comercialização do produ-
to; se o comerciante não 
providenciar conservação 
adequada do produto.

Pesquisa realizada entre os dias 27 a 
29 de fevereiro avaliou 29 itens como 
farinha Yoki, tomate, açúcar Cristal 
5 kg, arroz, leite e carne, em nove 
estabelecimentos comerciais da Capital
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Prefeitura de Aparecida oferece atendimentos 
gratuitos às mulheres nesta sexta-feira, 8

A Prefeitura de Aparecida, 
através da Secretaria de Po-
líticas Públicas para as Mu-
lheres, realiza nesta sexta 
(08), das 8h às 14h, no Cen-
tro de Geração de Emprego 
e Renda, no Parque Santa 
Cecília, uma ação alusiva 

ao Dia Internacional da 
Mulher onde serão ofere-
cidos gratuitamente exa-
me oftalmológico, corte de 
cabelo, escova, esmaltação 
e vagas de emprego.

Além disso, as mulheres 
poderão retirar a segunda 

via de documentos, como 
RG, certidões de Nascimen-
to, de Casamento e de 
Óbito e orientação jurídica. 
Também serão realizadas 
doação de mudas nativas 

e uma feira de mulheres 
empreendedoras.

A programação tem a 
parceria das secretarias de 
Saúde, Trabalho e Meio Am-
biente, Defensoria Pública 

de Goiás e OAB Subseção 
Aparecida. “É uma ação 
especial que planejamos 
para valorizar as mulheres 
e, o mais importante, para 
lembrá-las de que elas 
precisam se cuidar, zelar da 
saúde física e emocional e, 
claro, da beleza, da estéti-
ca”, explica a secretária de 
Políticas Públicas para as 
Mulheres, Eudenir de Souza 
Neves, a Tia Deni.

As atividades do Dia In-
ternacional da Mulher, co-
memorado em 8 de março, 
continuam no sábado (9), 
com a “Pedalada pelo fim da 
Violência contra a Mulher”.

A largada do passeio ci-
clístico será às 7h, na Praça 
11 de Agosto, ao lado da 
OAB Subseção Aparecida, 
no Setor Araguaia. O ponto 
final do percurso será na 
Praça da Cidade Administra-
tiva Maguito Vilela, no Resi-
dencial Solar Central Park.

As inscrições são gra-
tuitas e podem ser realiza-
das pelo link https://l1nk.
dev/4AarR até esta quinta 
(7). As primeiras 200 pes-
soas com inscrições con-
firmadas ganharão um kit 
para o passeio ciclístico. 
Poderão participar pessoas 
a partir de 16 anos.

Di
vu

lg
aç

ãoNa ação, as mulheres terão acesso a 
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escova, esmaltação, vagas de emprego, 
orientação jurídica e segunda via de 
documentos; programação segue 
no sábado, 9, com passeio ciclístico
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Maior do 
centro-oeste

A EBM Desenvolvimento Imobiliário 
foi eleita, pelo segundo ano 

consecutivo, a maior construtora do 
Centro-Oeste em 2024 pela INTEC 

Brasil, maior empresa de inteligência 
comercial no ramo da construção 

civil brasileira. A seleção cataloga, 
ranqueia e premia as 100 maiores 

construtoras do país a partir da 
metragem construída no ano base. 

No ano de 2023, além de bater a 
impressionante meta de R$ 1 bilhão 
em vendas já em setembro, a EBM 

lançou doze empreendimentos pelo 
Brasil, sendo nove somente na região 

Centro-Oeste. 

Fórmula 1 
O McDonald’s é o novo patrocinador 

oficial da Fórmula 1 ® na região. 
Este acordo representa um marco 
para a Companhia e também todo 

o setor de restaurantes, uma vez 
que a empresa se torna o primeiro 

patrocinador desse esporte no 
mercado de comida rápida na região. 

A parceria entre o McDonald’s e 
a Fórmula 1 ® não só reforça o 

compromisso das marcas com a 
excelência e a velocidade, mas 

também demonstra a paixão 
compartilhada pela novação e pelo 

trabalho em equipe. 

novos 
haMbúrgueres

O Outback Steakhouse está 
“completamente Outback das ideias”. 

Em sua nova campanha, 100% Bold, 
a marca reforça seu compromisso 

com a qualidade e autenticidade 
dos seus produtos, apresentando 

dois novos hambúrgueres - um feito 
com carne bovina 100% picanha 

e outro com 100% da icônica 
costela do restaurante de temática 

australiana. Além disso, há também 
uma novidade doce - uma releitura 
do querido Chocolate Thunder com 

creme de avelã 100% NUTELLA. 
Os lançamentos chegam como 

uma forma de ilustrar o potencial 
do Outback em transportar o 

consumidor para um universo 
de sabores ousados e únicos.  As 

novidades já estão em todos os 159 
restaurantes do Outback no Brasil 

por tempo limitado.

Gravação DVD -  A cantora sertaneja 
Marília Tavares desembarca em Goiânia 
para a gravação de seu primeiro DVD, 
no dia 26 de março, às 20h, no Centro 
Cultural Oscar Niemeyer. Intitulado 
Maturidade, o trabalho vai reunir 18 
faixas, sendo que algumas já fazem 
sucesso em várias partes do Brasil. O 
DVD tem como executor o escritório 
musical Duettos sob responsabilidade 
do consagrado empresário Toninho 
Duettos, que também é o gestor da 
carreira de Marília. A produção do palco 
e todo cenário fica com Fábio Lopes, 
anfitrião da Agência Hit, especializada 
em shows, marketing e eventos em 
geral.  Os ingressos estão à venda na 
plataforma digital BaladAPP.

Flamboyant In Concert 2024 - Uma programação escolhida 
para proporcionar encontros musicais inéditos, receber artistas 
convidados e em alguns shows, surpreender o público em 
apresentações que contarão com dois sets, quando os artistas 
sobem ao palco para shows distintos. Assim promete ser a nova 
temporada do Flamboyant In Concert que esse ano chega a 18ª 
edição. O primeiro show, dia 26 de março, será dividida em dois sets 
numa intensa celebração ao melhor dos clássicos sertanejos a partir 
da presença de Leo Chaves, além de Matogrosso com o Maestro 
Pinocchio. Os ingressos para o show já podem ser trocados, mediante 
apresentação de notas fiscais de lojas do Flamboyant Shopping, 
aderentes a promoção. O regulamento está disponível em https://
www.flamboyant.com.br/promocoes/. O casting desse ano traz seis 
shows comandados pelos artistas Leo Chaves, Matogrosso, Maestro 
Pinocchio, Ana Carolina, Seu Jorge, Daniel Jobim, Arnaldo Antunes, 
Carlinhos Brown, Diogo Nogueira e Alcione. 

Um Festival - O “Goiânia Arena” receberá neste sábado, dia 09 
de Março de 2024, o “Um Festival”. No line-up, grandes nomes 
como: Nando Reis, Os Paralamas do Sucesso, Ira!, CPM 22 e 
Raimundos, celebrando os tempos de ouro do rock nacional. 
Os ingressos já estão disponíveis no site ticket360.com.br, 
variando de R$ 100 (Arquibancada) até R$ 240 (Camarote 
Open Bar), nas opções de meia entrada solidária e casos 
previstos por Lei. O festival itinerante da Oceania Eventos 
passou também por Jundiaí (SP) e tem mais informações 
disponíveis no @vemproum.

Empreendedorismo feminino -  A especialista imobiliária 
Maria Rosa Martins, a designer de joias Eleonora Hsiung 
(foto) e a sommeliere Gina Facuri, todas empresárias de 
destaque em seus mercados, participam de um talk show 
sobre empreendedorismo feminino e seus desafios, 
que irá acontecer no dia 8 de março, às 16h, no Ateliê 
Eleonora Hsiung, na rua 1142, setor Marista. No evento, 
as convidadas irão participar de um coquetel onde 
conhecerão a marca URBS Donna, inovadora imobiliária 
formada apenas por mulheres, a ser lançada no sunset.
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futebol

Leila Pereira diz que Abel Ferreira é alvo de 
inveja e cobra: ‘Quero desculpas públicas’

Após o caso de xe-
nofobia sofrido por 
Abel Ferreira no 

Choque-Rei de domingo, 
a presidente do Palmeiras 
se manifestou pela pri-
meira vez sobre a situação. 
Em entrevista ao “GE.com”, 
Leila Pereira criticou du-
ramente o comportamen-
to de Carlos Belmonte, 
diretor de futebol do São 
Paulo. Na segunda-feira, o 
alviverde informou que es-
tuda medidas legais contra 
o diretor do São Paulo.

O caso aconteceu du-
rante o clássico no Morum-
Bis, logo após o alviverde 
empatar em 1 a 1 com o 
tricolor. Vídeos mostram 
Belmonte confrontando o 
árbitro Matheus Delgado 
Candançan e xingando 
o técnico Abel Ferreira. 
Quem também alfinetou 
o técnico do Palmeiras 
foi o presidente do São 
Paulo, Julio Casares, que 
comentou amargamente 
sobre Ferreira apitar os 
jogos da Paulista.

Em sua fala, Leila defi-
niu o vídeo como “horrível” 
e disse que Casares deve 
procurá-la para pedir “des-

culpas públicas” e que se 
comprometa de que isso 
não vai se repetir. Quanto 
ao dirigente do São Paulo, 
ela cobra que as autorida-
des o punam como forma 
de evitar que um compor-
tamento semelhante se 
repita. “Vou conversar com 
meus advogados que eu 
gostaria até que ele não 
fosse mais no Allianz. É uma 
persona non grata nos nos-
sos ambientes”, enfatizou.

Para a presidente, o epi-
sódio reflete uma rivalida-
de que deveria existir ape-
nas dentro de campo. Ela 
acredita que o xingamento 
e a manifestação xenófoba 
é fruto de um sentimen-
to de “inveja do trabalho 
ímpar de Abel no Brasil”. 
Leila ainda ressaltou que 
futebol é entretenimento 
e uma atividade familiar, 
por isso é preciso evitar 
“ataque histérico” como o 
que o São Paulo fez.

Em resposta, endereça-
da ao GE, o presidente do 
São Paulo se posicionou 
em nota, negando que 
Belmonte seja xanófobo. 
“Carlos Belmonte não é 
xenófobo. Conversei com 

ele sobre o assunto, e ele 
me explicou que, de cabe-
ça quente após os erros 
de arbitragem na partida, 
usou a nacionalidade do 
treinador como forma de 
identificação, e não qua-
lificação. E, ele destacou 
que naquele momento, 
o próprio treinador não 
estava no local”, disse o 

mandatário.
Casares ainda alfinetou 

Abel novamente. “Repudio 
quem maltrata jornalista 
retirando seu instrumen-
to de trabalho das mãos, 
quem chuta microfone, 
quem peita jogador do 
time adversário mesmo 
não sendo atleta”. Ele tam-
bém reforçou que sempre 

recebeu bem a Leila, mas 
não pode dizer o mesmo 
do São Paulo no Allianz. “Já 
tivemos diversos inciden-
tes com nossos profissio-
nais por lá. Não podemos 
viver como dirigentes do 
passado, mas não pode-
mos deixar de ter o amor 
por nosso time do coração”.

Além da fala xenófoba, 

o jogo de domingo teve 
polêmicas envolvendo a 
arbitragem e os jogadores. 
Um deles foi o pênalti que 
originou o empate entre 
Palmeiras e São Paulo. O 
lance foi tão discutido que 
até a Federação Paulista 
de Futebol divulgou o áu-
dio com as constatações e 
decisão do VAR.

Leila Pereira criticou duramente o 
comportamento de Carlos Belmonte, 
diretor de futebol do São Paulo
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